

REINOSA

## Un acto que se celebra desde 1810

09.12.2008 - JAVIER | REINOSA

El Sermón de la Peseta se celebra todos los años desde 1880 coincidiendo con la festividad de la Inmaculada, y en él participan los alcaldes de los municipios que forman la Merindad de Campoo, cuya presidencia ostenta el Ayuntamiento de Reinosa. A los actos protocolarios y a la entrega del importe de la renta le sigue una comida de hermandad de los alcaldes.

El 18 de julio de 1880, toda la Merindad de Campoo acordó que «la orden de los padres predicadores vuelva a ocupar el convento de Montesclaros». El acuerdo fija las condiciones y compromisos que se deben de cumplir por la cesión de uso del conjunto monástico, estableciendo que, «la comunidad de padres Dominicos ha de satisfacer anualmente a la Merindad de Campoo una peseta, por vía de renta».